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ТАТЬЯНА ГОРОВАЯ  
Директор по взаимодействию с государственными органами  

ООО «Ниссан Мэнуфэкчуринг РУС»  

 

Уважаемые члены SPIBA,  

 

Я выдвигаю свою кандидатуру на пост члена Исполнительного Комитета.  

 

Позвольте вкратце рассказать о целях моего участия в выборах в Исполнительный Комитет и об 

основных фактах моей профессиональной биографии:  

 

 Основное направление моей работы связано с построением эффективного взаимодействия с 

государственными органами на региональном и федеральном уровнях. Я являюсь 

руководителем департамента отвечающего за весь спектр вопросов, связанных с 

взаимодействием с правительством и государственными органами  Российской Федерации и 

стран СНГ.  

 

 Мой опыт работы также неразрывно связан с юридическим направлением, которое являлось 

основным на протяжении более 14 лет. Основными вехами моей юридической карьеры 

являются: мой опыт работы на одном из крупнейших ЦБК Северо-Западного региона - ОАО 

«Кондопога», а также юридическое сопровождение таких компаний как: 

 

 «Санкт-Петербургская информационная компания», осуществляющая свою деятельность на 

рынке телекоммуникационных услуг;  

 

производственная компания «Swedwood Tikhvin», входящая в группу компаний «IKEA», 

основным видом деятельности которой является мебельное производство.  

 

■ В компании «Nissan» я работаю с самого ее основания в г. Санкт-Петербурге, с 2006 г. 

Основными задачами на протяжении этих лет являлись сопровождение инвестиционного 

проекта строительства завода по промышленной сборке автомобилей в Санкт-Петербурге, 

первая очередь которого была успешно запущена в июне 2009 г., вторая – в декабре 2014 г., а 

также разработка и реализация совместных проектов Альянса Рено-Ниссан-Автоваз в 

Тольятти, Ижевске и Москве. Проекту строительства завода в Санкт-Петербурге 

Правительством присвоен статус стратегического. В процессе реализации данного проекта, 

большую часть работы занимало взаимодействие с профильными комитетами Правительства 

Санкт-Петербурга и исполнительными органами государственной власти, принимавших 

участие в процессах согласования и надзора за строительством завода. Международные 

проекты Альянса стали для меня огромным уникальным опытом в создании новых бизнес-

процессов, стратегическом планировании, реализации крупных проектов, а также 

межнациональном и международном сотрудничестве.  

 

■ Я стараюсь активно участвовать в жизни бизнес-сообщества Санкт-Петербурга, принимать 

участие во встречах, организованных региональными и отраслевыми ассоциациями. Регулярно 

принимаю участие в конференциях посвященных развитию автомобильной промышленности и 

улучшению инвестиционного климата страны. Являюсь членом Торгово-Промышленной 



Палаты Российской Федерации. В качестве примеров своей деятельности, хотелось бы 

отметить, что Компания «Nissan» всегда являлась одним из инициаторов и принимала  

активное участие в деятельности, связанной с изменением регионального и федерального 

законодательства и направленной на улучшение инвестиционного климата и усиление 

государственной поддержки автомобильной отрасли в целом, автомобильных предприятий 

Санкт-Петербурга в частности, а также, на разработку эффективных мер поддержки малого и 

среднего бизнеса.  

 

■ Своей основной задачей в качестве члена Исполнительного Комитета SPIBA я вижу 

содействие компаниям-членам SPIBA в решении стоящих на сегодняшний день перед ними 

задач, требующих непосредственной поддержки государственных структур, а также поиск 

наиболее эффективных решений, общих для бизнес-сообщества проблем. Обладая 

разносторонним опытом работы в российских и иностранных компаниях, я понимаю задачи, 

стоящие перед бизнесом и готова принять активное участие в решении этих вопросов 

посредством: 

 

■ Представления и лоббирования интересов компаний-членов SPIBA на региональном уровне, в 

органах власти Санкт-Петербурга и Ленинградской области, а также на федеральном уровне; 

 

■ Активного участия в организации и проведении семинаров и конференций, затрагивающих 

наиболее актуальные на сегодняшний день вопросы развития бизнеса, а также привнесение в 

деятельность ассоциации новых инновационных подходов и международного опыта. 

 

 

Я буду Вам очень признательна, если Вы проголосуете за меня, предоставив мне возможность и 

дальше активно  участвовать в деятельности SPIBA на благо ее членов и укрепление репутации 

Ассоциации в Санкт-Петербурге и других регионах. 

 

 

 

С уважением, 

Татьяна Горовая 

 

 


